

Fecha: 30-05-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: **Esposa de diputado González renuncia a Junji**

Pág. : 5
 Cm2: 194,0
 VPE: \$ 119.719

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Esposa de diputado González renuncia a Junji

La abogada Valeria Paredes, cónyuge del diputado por el distrito 26 Mauro González se convirtió en la primera funcionaria pública de la Región de Los Lagos en presentar su renuncia, en este caso a su cargo en la Dirección Regional de la Junji (Junta Nacional de Jardines Infantiles) Los Lagos, tras haber utilizado una licencia médica para salir del país.

La dimisión de la profesional fue confirmada por el parlamentario de Renovación Nacional, quien, además, explicó las circunstancias que motivaron esta de-

cisión.

"En relación con los antecedentes de la Contraloría, es efectivo que Valeria aparece en el listado. En 2023 enfrentó una compleja situación personal que motivó la emisión de una licencia por salud mental después de que nació nuestra hija Dominga. Durante su proceso de recuperación viajó a Bariloche (Argentina)", dijo el legislador.

González agregó que, tras figurar en el listado elaborado por la Contraloría General de la República, "decidió renunciar voluntaria-

riamente a su trabajo en la Junji, donde se desempeñó durante años", y enfatizó que, "sin perjuicio de lo anterior, el proceso administrativo debe seguir su curso con total objetividad, sin distinciones ni tratos diferenciados".

En cuanto a la ola de renuncias que se ha producido en los servicios públicos, tras la publicación del Informe Consolidado de Información Circularizada (CIC) N°9 emitido por la Contraloría, el senador del PS Fidel Espinoza acusó un "mechanismo" para evitar las sanciones.

ciones.

"Lo de las licencias médicas es algo inaceptable, porque es un fraude al fisco. Y hoy en día el mecanismo que están utilizando algunas personas para evitar ser destituidas e inhabilitadas en el futuro para ejercer cargos públicos consiste en recurrir a la renuncia. Porque si los servicios públicos no instauran los sumarios a tiempo, va a haber una ola masiva de renuncias para que esas personas no queden con antecedentes negativos, no sean inhabilitadas y el día de mañana puedan



LA ABOGADA (DER.) VIAJÓ A BARILOCHE CON LICENCIA MÉDICA.

volver al Estado", advirtió.

Por esta razón, el senador hizo un llamado a todas las autoridades de la región para que instruyan los sumarios a la brevedad, y agregó que "las sanciones deben

ser severas".

En tanto, la delegada presidencial de Los Lagos, Paulina Muñoz, confirmó la notificación para cuatro trabajadores de este nivel regional por licencias. ☺